

Doble juego para Cuba en debut femenino de softbol

Image not found or type unknown



Foto: Federación Cubana de Beisbol

La Habana, 9 jul (JIT) La selección femenina cubana de softbol sub-12 años, del municipio pinareño de La Palma, disputará este miércoles doble juego al debutar en el Torneo Latinoamericano de Pequeñas Ligas de 2024 con sede en Guánica, Puerto Rico.

Según trascendió en el congresillo técnico, la tropa del mentor Fidel Corrales irá por primera vez a la cancha contra el representativo de Islas Vírgenes Estadounidenses y luego se enfrentará al anfitrión

cuadro del municipio de Guayama.

En este certamen, que se jugará bajo el sistema de todos contra todos a dos vueltas, también se enrolaron la escuadra de México y otro conjunto boricua de Guánica.

Cuba y sus rivales persiguen como objetivo obtener el boleto que concede el evento para la Serie Mundial de la categoría, en Estados Unidos 2024.

Para este debut contra Islas Vírgenes Estadounidenses el mentor Corrales le debe entregar la bola a Yelenis Ferro, la mejor jugadora del campeonato cubano, en el cual La Palma ganó el cetro por segundo año consecutivo contra las jóvenes de Bayamo en la gran final.

Adaptada a lanzar doble juego en los torneos cubanos y ubicarse como tercer bate en la alineación, Ferro también se podría encaramar al montículo a segundo turno contra las boricuas de Guánica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/359578-doble-juego-para-cuba-en-debut-femenino-de-softbol>



Radio Habana Cuba